



Knallgelbe Westen für ABC-Schützen

Auf die Frage von Schulleiter Jochen Bühler, ob die Kinder wissen, weshalb sie die Sicherheitswesten tragen, antwortete ein Erstklässler sofort: „Damit die Autofahrer uns im Dunkeln sehen!“ Zum fünften Mal nahm die Philipp-Reis-Schule Gelnhausen an der bundesweiten Aktion des ADAC teil

undklärte die Schüler über die Notwendigkeit der Sicherheitswesten auf. Organisiert wurde die Teilnahme von Isabell Nix, die ebenfalls eine der drei ersten Klassen als Klassenlehrerin betreut. Erich Spieker, Vorsitzender des ADAC Sportclubs Gelnhausen, erzählte den Kindern, dass man

sie mit den Westen aus größerer Entfernung erkennen kann und sie somit sicherer sind. Eines der Kinder fragte Stadtrat Dieter Ullrich, ob er auch eine Weste habe, woraufhin dieser lachend antwortete, dass die Westen von den Kindern ihm zu klein sind, aber er im Auto vier Stück hat. Auch

Polizeichef Anton Korn zeigte sich erfreut über die Aktion. „Für Euch beginnt mit der Schule ein neuer Lebensabschnitt. Ihr kommt hierher zum Lernen, aber auch auf dem Weg zur Schule lernt ihr vieles. Ihr lernt den Verkehr kennen“, so Korn.

(arm)/Foto: Ariba